



Le lycée Lavoisier accueille plus de 760 apprenants aux statuts très variés. Collégiens de 3^e prépa métiers, lycéens en formation professionnelle initiale, apprentis dans le cadre de l'UFA Lavoisier, étudiants en BTS, adultes en formation continue avec le GRETA, nos équipes savent s'adapter aux besoins de publics très différents.

Car la force du lycée Lavoisier est d'abord humaine. Personnels d'enseignement et d'éducation, Direction, personnels administratifs et techniques, nos équipes sont engagées, attachées à leur établissement et porteuses de projets variés. Disciplines d'enseignement général et d'enseignement professionnel travaillent ensemble avec de nombreuses heures de co-intervention et de travail autour du chef d'œuvre, projet devenu incontournable dans les actuels bacs professionnels.

Aéronautique, chaudronnerie industrielle, maintenance des véhicules, logistique, conduite routière, carrosserie peinture, en CAP ou en bac professionnel, notre carte des formations est riche. Avec le soutien de la région Normandie et des entreprises par la taxe d'apprentissage, nos ateliers proposent des équipements renouvelés qui permettent des formations au plus près des besoins des entreprises : voitures électriques et hybrides, simulateur de vol, machines de découpe au laser, four pour matériaux composites...

Nous développons nos partenariats avec les entreprises et les filières professionnelles afin de faciliter la recherche de stages et de débouchés professionnels. Ouvert du lundi au vendredi matin, notre internat de 90 places permet d'accueillir filles et garçons qui viennent de loin, avec un encadrement de qualité.

Au-delà de leur formation, les apprenants de Lavoisier se voient proposer des actions citoyennes et culturelles variées : séjours sportifs, séjours à l'étranger, sorties culturelles, actions de prévention. Les œuvres qui ornent les couloirs du lycée montrent la vitalité de nos enseignements artistiques depuis de longues années.

Nous sommes fiers des réussites et de l'engagement de nos élèves, dans les activités scolaires mais aussi citoyennes et culturelles.

Engagé dans une démarche d'ouverture européenne, le lycée Lavoisier accompagne les projets de mobilité de ses élèves, y compris pour effectuer des périodes de formation professionnelle à l'étranger. Nous cherchons à développer nos partenariats avec des établissements dans toute l'Europe.

N'hésitez pas à venir nous rendre visite sur les salons et forums où nous sommes présents et lors de notre journée portes ouvertes du samedi 17 février 2024"

STEPHANE SEBERT-MONTELS

Proviseur
Directeur de l'UFA